



Gewerbeporraits Ein wenig Hollywood in Oberwinterthur

Mit vollem Einsatz für Sie da!

Etwas versteckt an der Römerstrasse 217a findet man die lichtdurchfluteten Räumlichkeiten der Islandart GmbH. Hier haben sich die beiden Jungunternehmer Susanne Früh und Lukas Schwarzenbacher ihre eigene Insel aufgebaut. Statt Palmen und Strand gibt es hier modernste Computer und coole Büromöbel.

Gemeinsam in die Zukunft

Die beiden Schulfreunde Lukas und Susanne wurden immer wieder durch die Arbeit zusammen geführt. Und weil die

heutige Jugend (ich denke, ich darf bei 25- und 26- jährigen noch von Jugend sprechen) voller Tatendrang und Elan ist, wurde eine Firma gegründet.

Film, Foto, Web und Grafik sind die Dienstleistungsbereiche welche die Islandart GmbH ihren Kunden anbietet. Von der Gestaltung und Aufschaltung persönlicher oder Firmen-Homepages bis zur Herstellung von Imagefilmen für das moderne Unternehmen, reicht die Palette der umtriebigen Jungunternehmer.

Immer Richtung Hollywood





Isidor – wohnen im Wald

Leidenschaft

Fotografie und Film sind die grosse Leidenschaft von Lukas Schwarzenbacher. Mit seinem Film «Isidor-Wohnen im Wald» hat er bereits für Aufmerksamkeit in der schweizerischen Medienlandschaft gesorgt. Um den Trailer dieses Filmes zu sehen, kann man einfach den Filmtitel auf Google eingeben.

Mit seinem Kurzfilm 24/300 gewann Schwarzenbacher den ersten Preis in der Kategorie «Beste Story» an der Academy Shorts, dem Kurzfilmwettbewerb für Studierende der Universität Freiburg.

Tägliches Brot

Aber Filme machen kostet nicht nur Zeit sondern auch einen Haufen Geld, und dass muss man sich eben in der realen Welt verdienen. Deshalb besuchen Sie doch einmal das Atelier der innovativen Agentur. Hier sind Sie richtig, wenn Sie

Inszeniert

etwas nicht Alltägliches umsetzen wollen. Eine Spezialität der Agentur ist die Fotografie von gemalten Bildern. Überraschen Sie also Ihren Freundeskreis mit Fotos von Ihren Meisterwerken. Oder lassen Sie sich für ein Fotoshooting begeistern, welches Sie dann ein Jahr lang als Kalender begleitet.

«Der Kunde soll sich seine eigene Insel bauen können», ist das Motto von Islandart GmbH. Und wer weiss wenn Lukas Schwarzenbacher eines Tages Hollywood erobert, können wir mit Stolz sagen, dass die Erfolgsgeschichte in Oberwinterthur ihren Anfang nahm.

www.islandart.ch

Walter Hartmann

Möchten Sie, dass unser Redaktionsteam Sie besucht und Ihren Betrieb in der Oberi-Zytig vorstellt? Dann schicken Sie uns ein Mail an redaktion-oz@oberwinterthur.ch

